

## Festival de l'eau

C'est le vendredi 3 octobre 2014 que les élèves de 3e année et 4e année ont eu la chance de participer au Festival de l'eau de l'Est ontarien au Collège St-Laurent. Lors de cette journée, des élèves du secondaire ont présenté plusieurs centres de découvertes éducatives et amusantes qui démontraient l'importance de notre belle ressource naturelle, l'eau. Une de ces activités portait sur les différentes espèces maritimes retrouvées dans le fleuve St-Laurent. De plus, ils ont appris des façons de conserver l'eau à la maison pendant les tâches quotidiennes (ex., en se brossant les dents). Les enfants se sont bien amusés lors des jeux qui démontraient la façon de transporter l'eau dans les pays défavorisés.

